



Kgl. Marienchor Eupen bei Gala-Konzerten

Vor ausverkauftem Haus fand kürzlich das erste von drei Gala-Konzerten der Stadt Baesweiler statt. Mit dabei war auch der Kgl. Männergesangverein Marienchor Eupen (Foto) sowie

mehrere Solisten unter der Gesamtleitung von Isolde Juchem. Auf dem Programm standen beliebte volkstümliche und romantische Lieder, eine szenische Darstellung aus der Oper

»Die lustigen Weiber von Windsor« sowie festliche Klänge und Weihnachtslieder. Am Sonntag, 16. Dezember, 15 Uhr, wird das Konzert im Gymnasium von Baesweiler wiederholt.